

# かほ ピヨン くらぶ

月刊

8



## 今月のプレゼント

### ◆クラシックカー博物館の招待券

大きな展示スペースに約90台のレトロな車がぎゅうり。かほピヨンくらぶパートナーの「オールドカーセンターナー」(福島県楢葉町)の入場券(900円相当)を5人にプレゼントします。世界のクラシックカーのほか、飛行機(実機・模型)や艦船模型が展示されています。



冷えたキュウリがうれしい。栗原産夏野菜のチャリティー販売

### ◆たんかくんストロー

かほピヨンくらぶパートナーの「土工房 岳(GAKU)」(仙台市青葉区中山)から、炭化焼で作ったちょっと太めのストロー「たんかくん」(2本組み500円)を5人にプレゼントします。この工房では、炭素の効果を追求した陶器を各種作っています。

### ◆ベガルタ仙台ホーム3試合のチケット

新たな選手を補強し、暑い夏をチーム一丸で乗り切るベガルタ仙台。今回は9月に行われるユアテックスタジアム(仙台市泉区)で開催するホームゲームの招待券をプレゼントします。

対象試合は9月7日(日)19時からのアビスパ福岡戦、9月20日(土)14時からのFC岐阜戦、9月28日(日)13時からの水戸ホーリーホック戦。3試合分の自由席南チケットをそれぞれ3組に進呈します。

泣いても笑っても9月からの3ヵ月間でJ1昇格への切符が決まります。大事な試合をスタジアムへ行って応援しよう。

### ◆かほピヨンバスタオルを3人に

850mm × 1500mmの特大バスタオルには、おなじみのかほピヨンがかわいらしく織り込まれています。素材は綿100%で、お風呂上がりやレジャーなどで大活躍。色はピンクです。

#### 申し込み方法

氏名、会員番号、電話番号と①ご希望のプレゼントを一つ(ペガルタ招待券は希望試合日)と②かほピヨンくらぶへの要望を記入し、下記のいずれかのて先に応募してください。応募は会員一人につき1回とします。

・はがき 〒980-8660  
河北新報社かほピヨンくらぶ事務局  
プレゼント係(住所不要)

・FAX 022-211-1467  
・かほピヨンくらぶWEBサイト <http://pyon.jp>

・携帯電話サイト <http://pyon.jp/m>

・Eメール [kpc-present@po.kahoku.co.jp](mailto:kpc-present@po.kahoku.co.jp)

厳正な抽選の上、当選発表は賞品の発送をもって代えます。8月19日(火)必着。

#### プレゼント募集します

「月刊かほピヨンくらぶ」では、毎月会員限定のプレゼント企画を実施しています。1週間程度の短い応募期間にもかかわらず、多数の応募をいただき、多くの会員の皆さまから好評を受けています。

そこでパートナーの皆さまを対象に、商品や招待券などプレゼントを提供していただけるお店、企業を募集します。知名度アップの機会です。ぜひご利用ください。プレゼントによって受け付けられないものもあります。お問い合わせ、お申し込みは河北新報社かほピヨンくらぶ事務局まで。

まちを元気に、暮らしに潤いを!

お問い合わせ 河北新報社 かほピヨンくらぶ事務局

ホームページアドレス <http://pyon.jp>

住所 〒980-8660 仙台市青葉区五橋一丁目2-28

TEL 022-211-1466 ●午前10:00~午後5:00(土日祝除く)

FAX 022-211-1467 E-mail [kpc-info@po.kahoku.co.jp](mailto:kpc-info@po.kahoku.co.jp)

かほピヨンくらぶは仙台朝市商店街振興組合(松谷一夫理事長)と協力して、八月六一日の仙台市七夕祭り会場で「頑張れ栗原」と銘打った栗原産夏野菜のチャリティー販売を行いました。

氷水の入った桶に栗原産のトマトとキュウリを冷やし、祭りを訪れた方々に食べてもらいたい「岩手・宮城内陸地震」被災者への募金をお願いしました。

暑さで湯浴みのどを潤してくれる約千本のキウウリと三百個のトマトは三日間で出尽すほど

の盛況ぶりでした。

来場者は「栗原の人たちは大変だろけど頑張ってほしい」などと語りながら野菜を手

に取つて募金に協力していました。一方、仙

台朝市で働く方たちから

は「自分たちも今までになつたのだから困つたときはお互いで

いました」と好評。用意した約千本のキウウ

リと三百個のトマトは

の盛況ぶりでした。

来場者は「栗原の人たちは大変だろけど頑張ってほしい」などと語りながら野菜を手

に取つて募金に協力していました。一方、仙

台朝市で働く方たちから

は「自分たちも今までになつたのだから困つたときはお互いに

いました」と好評。用意した約千本のキウウ

リと三百個のトマトは

の盛況ぶりでした。

来場者は「栗原の人たちは大変だろけど頑張ってほしい」などと語りながら野菜を手